



GFC A HANDBALL ACADÉMIE

Objectif

L'académie vise à offrir un entraînement intensif et structuré par semaine pour les jeunes joueurs afin de développer leurs compétences techniques, tactiques et physiques.

Séance d'entraînement supplémentaire

Quand ? Chaque mercredi hors période de vacances scolaires de 13h00 à 15h30 à la Halle des Sports de Pietrosella.

Départ du siège du club à 12h30, avec transport assuré en minibus.

Stages pendant les Vacances Scolaires

Pendant chaque période de vacances scolaires (Toussaint, Noël, Février, et Avril), des sessions intensives de deux jours sont organisées.

Objectif : renforcer les compétences acquises et explorer de nouveaux aspects du jeu.

Bénéfices de l'Académie

Sur l'année, ces séances et stages représentent entre 80 et 100 heures de pratique en plus pour les jeunes assurant une progression significative.

Conclusion

L'académie offre une opportunité unique pour les jeunes joueurs de progresser rapidement grâce à des heures d'entraînement supplémentaires et des stages intensifs pendant les vacances scolaires. Cela représente un investissement significatif dans leur développement sportif, assurant ainsi un avenir prometteur pour nos jeunes talents.



Ensemble, forçons l'avenir du handball Corse !